

Rapport d'activité

Mars 2019 - Mars 2020



L'association des vaches folles :

Une association créée pour faciliter la rencontre des habitants du plateau en animant un lieu de vie intergénérationnel et augmenter l'offre culturelle du plateau de la Leysse.

Ces vaches se sont vite liées d'amitié avec l'autre animal du village, le Merle. Le bar de la Brasserie du Merle est devenu notre QG, où nous organisons les concerts, spectacles, conférences... Nous nous y donnons rendez vous pour les événements extérieurs et travaillons main dans la main pour redonner vie à ce lieu, bar de village jusque dans les années 60, et de nouveau depuis 2019 !

Les événements culturels :

Concert, théâtre, spectacle familiale, conférence gesticulée,...

1

CONFÉRENCE

Lin est venu en octobre 2019 nous présenter son idée de l'agriculture ralentie...

3

SPECTACLES

Des combats personnels, le travail en entreprise ou un voyage en Chine, tout est possible.. Venez découvrir les prochains.

7

CONCERTS

De la musique cajun au punk, en passant par la musique bluegrass, le rock made in Bauges et des reprises funk...

Les vaches folles bougent leurs sabots sur tout ce qui bouge !

Côté nature

1er mai 2019 :
troc plant



La première manifestation de l'association a été le troc plant du 1er mai. Cet événement a permis à quelques 250 personnes de nous rencontrer et d'échanger leurs pousses pour les potagers, ainsi que d'acheter des plants à des maraîchers.

21 septembre :
nettoyage des
déchets sauvages



L'association s'est portée soutien du WCUD afin de nettoyer la nature sur les communes de Puygros et Curienne.

"Les locaux répondent présents et les chambériens montent"

11 événements organisés en 11 mois :



Le bar lors du concert des John Qui Saute

Troc plants
250 personnes

Les Frères
Bandinis
200 personnes

GKK
230 personnes

L'agriculture
ralentie
35 personnes

Sang
Conteste
180 personnes

World Clean
Up Day
14 personnes

Slow Slushy
Boys
250 personnes

Poids Plume
60 personnes

Zilena &
Funkeeters
240 personnes

Work In
Regress
55 personnes

John Qui
Saute
220 personnes



- concerts
- théâtre
- conférence
- événement nature



A gauche le concert de GKK en juillet et en extérieur.



A droite la troupe de « Work in Regress ».